

« Le 5 du mois »



ET PENDANT CE TEMPS LA

**Une jeunesse plus sportive c'est possible!
4H d'EPS durant toute la scolarité**

Revendication phare du SNEP-Fsu portée lors de la semaine de l'EPS qui a eu lieu du 15 au 19 Novembre.

En quelques chiffres:

66% des adolescents entre 11 et 17 ans ont un niveau de sédentarité élevé (plus de 2h /jour d'écran) chiffre publié par Anses
Depuis 40 ans les enfants ont perdu 25% de leurs capacités cardiovasculaires (fédération française de cardiologie)
Selon l'OCDE 14% des garçons et 6% des filles pratiquent une activité physique quotidienne dans l'hexagone.

Pour plus d'information suivez le lien en cliquant ici



PRENDRE DE LA HAUTEUR

La sécurité sociale, clé de voute du modèle social français est menacée.

! La loi de transformation de la fonction publique de 2019, renvoie la participation de l'ensemble des employeurs publics au financement de la complémentaire santé des agent-es en 2026 au plus tard. Si une participation effective des employeurs entraînera un léger gain du pouvoir d'achat des agent-es, la réforme, à hauts risques, remet sur le devant de la scène la revendication portée par la Fsu d'une prise en charge "100% sécu" financée par des cotisations salariales et patronales, seule à même d'assurer une protection sociale sans discrimination.

Pour bénéficier de cette participation forfaitaire(15 euros) il faut en faire la demande sur colibris sauf depuis le 29 novembre pour les adhérents MGEN(les collègues ayant un prélèvement sur salaire. Cette prise en compte sera faite automatiquement)



A NE PAS MANQUER DANS L'ACADEMIE

Prime mobilité durable en faire la demande pour bénéficier de 200 euros

Mobilité durable lien



Bruits de Vestiaires

1981: integration de l'EPS au ministère de l'Education nationale ... Une avancée historique et syndicale

Depuis les années 1970 le SNEP porte cette revendication afin que l'EPS soit reconnue comme une discipline scolaire. Cette intégration est le fruit de fortes mobilisations d'une profession. La grève contre le plan Soisson (reduction du forfait AS de 3h à 2h, 0 création de poste au CAPEPS). Les mobilisations sont permanentes avant et après 1981. Elles doivent se poursuivre encore aujourd'hui pour revendiquer une EPS de qualité! Les enseignants d'EPS sont les acteurs permanents d'une évolution de notre métier, de notre discipline et du sport scolaire.

Ne restez pas seul! Syndiquez-vous

Actu.SNEP

LE SNEP souhaite réaliser une enquête d'opinion sur l'EPS vue par les élèves et les parents d'élèves. Si vous souhaitez participer vous trouverez en lien toutes les informations.

La participation d'une classe dans tous les collèges de l'académie serait un beau succès.

Un collège -une classe

Informations enquête d'opinion



